

La Ciudad del Dios Vivo

EL ANTICRISTO

12

LECCIÓN

En dedicación a todos los ganadores de almas que necesitan un estudio bíblico sobre lo que los perdidos tendrán que enfrentar si no lo logran en el rapto.

Copyright © 2025. Paul Baumeister, PhD

Traducido al español por Esteban Pereira das Neves

El autor se reserva todos los derechos sobre este texto. Ninguna parte podrá descargarse ni almacenarse en un sistema de recuperación salvo para su consulta. No puede ser reproducido, impreso o copiado sin permiso escrito del autor.

Publicado por Paul Baumeister, P.O. Box 2366, Elk Grove, California 95759. Impreso en los Estados Unidos de América.



La Ciudad del Dios Vivo



“And then shall that Wicked be revealed, whom the Lord shall consume with the spirit of his mouth, and shall destroy with the brightness of his coming: Even him, whose coming is after the working of Satan with all power and signs and lying wonders, And with all deceivableness of unrighteousness in them that perish; because they received not the love of the truth, that they might be saved” (2 Thes. 2:8-10).

La Biblia nos da una imagen clara de lo que el mundo enfrentará después del rapto de la Iglesia durante la Gran Tribulación. Es un tiempo de anarquía, desorden, blasfemia, y perversión total de todo lo que es correcto y verdadero. Es un tiempo peligroso en el cual el mundo será engañado creyendo que el Anticristo es el mesías/pacificador político que todos han estado esperando para traer paz a todas las naciones del mundo. Es un tiempo muy aterrador en el cual este líder mundial causa estragos-no solo en el mundo sino en el pueblo de Dios con una persecución que no han visto desde el principio de los tiempos. La Iglesia ya habrá sido raptada fuera de este mundo antes de la revelación del Anticristo y no verá esta persecución en toda su fuerza, pero probablemente verá la persecución precursora a ella antes del rapto.

EL ANTICRISTO

El surgimiento del Anticristo tendrá lugar dentro del gobierno político/religioso mundial y se representa como uno de los cuernos (reyes) que aparece entre el reino de 10 cuernos, mejor conocido como el reino de 10 dedos en el libro de Daniel. Él aparecerá dentro de ese reino y reemplazará a otros tres reyes. Es interesante cómo el mundo se está moviendo hacia un gobierno mundial, cumpliendo así con la Escritura. Su aparición comenzará con “palabras pomposas” sobre sí mismo (el epítome de la autoexaltación) y hablará con palabras sumamente blasfemas en su afirmación de ser el mesías durante la primera mitad del tiempo de tribulación (3 1/2 años o 42 meses).

Daniel 7:8

“Mientras yo contemplaba los cuernos, he aquí que otro cuerno pequeño salía entre ellos, y delante de él fueron arrancados tres cuernos de los primeros; y he aquí que este cuerno tenía ojos como de hombre, y una boca que hablaba grandes cosas.”

Daniel 7:25

“Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y pensará en cambiar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y medio tiempo.”

Daniel 11:36

“Y el rey hará su voluntad, y se ensobrecerá, y se engrandecerá sobre todo dios; y contra el Dios de los dioses hablará maravillas, y prosperará, hasta que sea consumada la ira; porque lo determinado se cumplirá.”

Apocalipsis 13:1,3

“Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo. Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia.”

Apocalipsis 13:5–8

“También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses. Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de su nombre, de su tabernáculo, y de los que moran en el cielo. Y se le permitió hacer guerra contra los santos, y vencerlos. También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación. Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo.”

LA FUERZA OBSTACULIZADORA

Las Escrituras nos revelan que la Segunda Venida del Señor (Armagedón), no tendrá lugar hasta que una gran caída y el hombre de pecado sea revelado primero. Describe como hay una fuerza que impide que el Anticristo se revele hasta que esa fuerza sea removida. La fuerza restrictiva es el Espíritu Santo dentro de la Iglesia. Cuando la Iglesia sea raptada de la tierra, entonces el Anticristo se revelará a todos.

2ª Tesalonicenses 2:1–6

“Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar; ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto? Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste.”

SEÑALES Y PRODIGIOS MENTIROCOS

El Anticristo engañará a muchos haciéndoles creer que él es el Mesías que todos han esperado. Es interesante que los musulmanes estén esperando un líder similar llamado el Mahdí. Aparentemente, vendrá con poder, señales y milagros. La Biblia los describe como “prodigios mentirosos”. En otras palabras, son para engañar a las masas. A los santos que cayeron y no hicieron el rapto se les asegura que creerán en este anticristo debido a un “poder engañoso” que Dios les enviará. El mundo estará tan cautivado por él que todos lo verán como divino y lo adorarán.

2ª Tesalonicenses 2:9–11

“Inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira.”

Apocalipsis 13:15

“Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo el que no la adorase.”

Apocalipsis 20:4

“Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar; y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos.”

ENSEÑANZAS ENGAÑOSAS Y DEMONÍACAS

La mentira y el engaño serán tan cautivadores que la Biblia dice que todos “pequeños y grandes” le creerán y aceptarán la marca de la bestia.

1ª Timoteo 4:1–3

“Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad.”

Apocalipsis 13:16–18

“Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente; y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número de su nombre. Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. Y su número es seiscientos sesenta y seis.”

LA ABOMINACIÓN DESOLADORA

Será a la “mitad de la semana” que el Anticristo se revelará como un impostor a los judíos. La palabra “semana” en hebreo es “shavua” que significa siete. Así que en la primera mitad de los siete años de tribulación, los judíos serán engañados por el Anticristo hasta que realice la abominación desoladora que se refiere a él colocando una imagen de sí mismo en el Templo. En este punto ellos lo rechazarán y el mundo vendrá contra Jerusalén al final del tiempo de la tribulación en el cual el Señor regresará a la tierra con sus santos en Armagedón para destruir al enemigo. Esto se llama el Día del Señor.

Daniel 9:26–27

“Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones. Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador.”

Mateo 24:15–16

“Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lee, entienda), entonces los que estén en Judea, huyan a los montes.”

2ª Tesalonicenses 2:8

“Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida.”

1ª Juan 2:18

“Hijos, ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo viene, así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que es el último tiempo.”

Si cuando Juan escribió esta epístola ya era el “último tiempo”, entonces estamos viviendo en el último de los últimos días.

¿Estás listo para el rapto?

Para más Información

Paul Baumeister

P.O. 2366, Elk Grove, CA 95759

**Click aquí para acceder
al curso completo**